

Las novedades generales del distrito:

RETIRAN EUCALIPTOS SECOS DE LA PLAZA BELGRANO

Ayer personal municipal comenzó con los trabajos previstos para retirar ejemplares secos de Eucaliptos ubicados en la Plaza Belgrano, frente al municipio de Roca.-

Para realizar los trabajos se montó un importante operativo con personal y grúas para proceder al corte de las voluminosas ramas secas de los eucaliptos, que estaban perdiendo su fijación al suelo y generaban un peligro permanente en la plaza céntrica, máxime teniéndose en cuenta los fuertes vientos en la región.

El retiro de los ejemplares, fue sugerido por ingenieros agrónomos de la zona, luego de detectarse que los ejemplares fueron afectados por el psilido del eucalipto (*Glycaspis Brimblecombei*), plaga de difícil tratamiento que comienza a debilitar los ejemplares de eucaliptos hasta secarlos totalmente.

LIMPIEZA EN CALLE CERVANTES

La Dirección de Ambiente efectuó la pasada semana junto a personal de la Secretaría de Servicios Públicos la limpieza y desmalezamiento del espacio comprendido sobre calle Cervantes entre Primeros Pobladores y Yapeyú, zona en la cual vecinos desaprensivos habían arrojado residuos de distintas características.

Se colocó en dicho sector cartelería indicativa sobre la prohibición de arrojar residuos en el lugar, no obstante lo cual se repitió el arrojado de residuos de construcción, los que debieron ser nuevamente retirados en el día de ayer.

En General Roca está prohibido el arrojado de residuos fuera de lugares habilitados, de acuerdo a la Ordenanza Municipal N° 4787/17, que contempla multas de hasta 30.000 pesos para quienes arrojen residuos en espacios no permitidos.

General Roca (Río Negro)

Escrito por Miguel Barrientos
Viernes, 12 de Enero de 2018 00:00 -

Se recuerda a los vecinos que la Planta de Tratamiento de Residuos I, sita en Parque Industrial I, en calle Vintter al 3500, se encuentra abierta de lunes a domingo de 7 a 19, disponible para la recepción de basura de tipo domiciliaria, como así también restos de poda.

Por otra parte, los residuos provenientes de la construcción, escombros, tierra, ladrillos, etc. deben depositarse en la Escombrera Municipal, previo pago del canon correspondiente en las Cajas del Edificio Municipal. La escombrera, cuyo ingreso se encuentra ubicado en calle 445 entre Defensa y Maipú, se encuentra abierta de 8 a 20 de lunes a sábado durante el mes de Enero y de lunes a domingo el resto del año.

ESTAN ABIERTAS LAS INSCRIPCIONES PARA EL TRIATLON DE LA MANZANA

La Dirección de Deportes de la Municipalidad de General Roca recibe las inscripciones para la nueva edición del Tria Cross de la Manzana 2018, que se realizara el domingo 4 de Febrero en el marco de la Fiesta Nacional de la Manzana.

El cierre de inscripciones se extenderá hasta el 2 de febrero inclusive, con los siguientes costos, hasta el 1 de febrero inclusive \$ 650 para todas las categorías, inclusive postas y el 2 de febrero será de \$ 850.

Los interesados deberán descargar la planilla desde la pagina del Municipio (www.generalroca.gov.ar) y luego entregarla en las oficina de la Dirección de Deportes, ubicada en Tres Arroyos 1570 de lunes a viernes de 8 a 13 horas. En el caso de atletas no residentes en la Ciudad, deberán hacerlo vía e-mail a deportesyrecreacion@generalroca.gob.ar, adjuntando la ficha de inscripción.

La Competencia tendrá tres clasificaciones diferentes, una de la Prueba Central o Triatlón Cross, otra Medio Triatlón Cross y por último de las postas (equipos de dos), desarrollándose primero natación, luego ciclismo y por último pedestrismo. Contando cada una de las clasificaciones con diferentes distancias.